

# Ataque suicida contra israelíes en el Líbano

Beirut, Nov. 4 (UPI). Un conductor terrorista suicida a bordo de una camioneta cargada con 500 kilos de explosivos destruyó hoy a un cuartel militar israelí al sur del Líbano con un saldo de 39 personas muertas y 30 heridos e Israel de inmediato atacó en represalia bombardeando posiciones palestinas detrás de las líneas sirias.

La derechoista radio La Voz de Líbano informó que por lo menos 60 personas fueron muertas y 100 heridas en los ataques de represalia que originaron inmensas nubes de humo negro desde los lugares atacados en las montañas.

El ataque suicida de las primeras horas de hoy, utilizando una camioneta Chevrolet llena con 500 kilos de explosivos, fue una copia al carbón de atentado que destruyó hace 14 días en Beirut los cuarteles de la Infantería de Marina estadounidense causando la muerte de por lo menos 235 efectivos.

El grupo "Guerra Santa Islámica", una organización clandestina de los fundamentalistas, que se atribuyó el

ataque contra los norteamericanos miembros de la Fuerza Multinacional de Paz, también se responsabilizó por el atentado de hoy en Tiro, a 70 kilómetros al sur de Beirut.

"Estamos en capacidad de enviar 2.000 combatientes a morir en el sur del Líbano", dijo el grupo en un comunicado enviado a los medios de comunicación social de Beirut. "El mundo debe esperar más acciones sorpresas

— Pasa a la página 47 —

## Sandinistas listos para ganarle guerra a E.U.A.

La Paz, noviembre 4 (Latin-Reuters). El gobierno sandinista de Nicaragua entregó armas a la población para defender al país de una inminente invasión de tropas estadounidenses, dijo hoy el embajador nicaraguense en Bolivia, Ramón Leets Castillo.

Leets afirmó en conferencia de prensa que "la invasión se efectuará en las próximas semanas", pero que los nicaraguenses están "dispuestos a luchar y vencer".

Agregó que el gobierno sandinista ya tomó las previsiones y entregó armas a la población "para defender nuestra soberanía y nuestra integridad territorial".

El diplomático dijo que "si los Estados Unidos invaden Nicaragua estamos

dispuestos a luchar y vencer. Estamos dispuestos a resistir, a combatir y morir, pero jamás nos vamos a rendir".

Leets recordó que los Estados Unidos "fueron vencidos" en Vietnam y afirmó que "eso mismo sucederá en Nicaragua si osan intervenirla".

Advirtió el embajador que si los Estados Unidos invadieran su país "el conflicto se regionalizaría, estremecería el continente y podría ser el inicio de la Tercera Guerra Mundial".

La solidaridad continental y mundial constituyen "un muro de contención para evitar" la denunciada intención estadounidense, agregó.

Dijo que Managua solicitaría el apoyo de Bolivia a

— Pasa a la página 26 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDO EN ATENTADO. Haifa, Israel, Nov. 4 (UPI). Personal médico del hospital Rambam, de Haifa, atiende a uno de los más de 30 heridos que produjo un ataque suicida hoy, en un cuartel militar israelí, al Sur del Líbano. Murieron 39 personas.

## Por atentado Birmania rompe con Corea Norte

Rangún, Nov. 4 (Latin-Reuters). Birmania rompió sus relaciones diplomáticas con Corea del Norte hoy a raíz de "firmes evidencias" de que el gobierno comunista de Pyongyang es responsable de una explosión que mató a cuatro ministros surcoreanos en Rangún el mes pasado.

Un comunicado del go-

bierno birmano dijo que las confesiones de dos coreanos capturados y otros hechos descubiertos por una investigación establecieron firmemente que el atentado fue obra de saboteadores enviados por Corea del Norte.

Agregó que Birmania había ordenado a todos los diplomáticos norcoreanos

— Pasa a la página 47 —

## Violentos disturbios en Guayana Francesa

Cayena, Guayana Francesa, Nov. 4 (UPI). El alcalde Gerard Holder apeló a la población a que mantenga la calma luego de una serie de violentos disturbios que siguieron a la muerte a tiros de un pescador, en los que resultaron heridas 20 personas y se produjeron grandes daños.

Por otra parte, en la isla francesa de Guadalupe,

las autoridades realizaron batidas en las que pidieron documentos de identidad a las numerosas personas, luego de que ocurrieran peleas a raíz de la oposición a los inmigrantes de Haití y la República Dominicana.

Holder emitió ayer su pedido, después de que bandas de jóvenes lucharan

— Pasa a la página 21 —

## 300 antisandinistas atacan en Honduras

Tegucigalpa, Nov. 4 (UPI). Un comando de soldados sandinistas incurrió en un territorio hondureño e hizo disparos contra una casa donde murió una persona y cuatro más resultaron heridas, informó hoy un periódico capitalino.

El matutino "La Tribuna" dijo que 300 soldados del Ejército Popular San-

dinista entraron a territorio hondureño por la frontera del departamento oriental de El Paraíso, en busca de rebeldes nicaraguenses, que tienen sus bases al Sur de Honduras, pero no proporcionando la fecha del ataque.

En un reportaje de una página, el diario publicó

— Pasa a la página 55 —

## Breves Internacionales

### Rusos expulsados iban con armas

Point Salines, Grenada, noviembre 4 (UPI). Las fuerzas de Estados Unidos encontraron armas y municiones al revisar y palpar de armas a soviéticos, alemanes orientales, norcoreanos, búlgaros y cubanos, antes de echarlos hoy de Grenada.

Los soviéticos objetaron a ser palpados de armas por los soldados norteamericanos que invadieron la isla el 25 de octubre.

Un vocero de la embajada estadounidense en México dijo que la investigación produjo 38 rifles AK-47, 300 cargadores de municiones y cinco pistolas.

Charles A. Gillespie, jefe de la misión norteamericana en Grenada, estuvo presente durante el palpado y deportación de los diplomáticos, por orden del gobernador general Paul

— Pasa a la página 55 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RUSOS EXPULSADOS. San Jorge, Grenada, Nov. 4 (UPI). Dos diplomáticos soviéticos se dirigen hacia un jeep norteamericano, para ser escoltados, ayer, desde la embajada de Rusia hasta el aeropuerto, para dirigirse hacia La Habana, con una breve escala en México.

### Lista presuntos ataque suicidas en el Líbano

Beirut, Nov. 4 (UPI). La siguiente es una lista de atentados dinamiteros perpetrados en el Líbano por presuntos comandos suicidas.

—Embajada de Irak, destruida el 15 de diciembre de 1981. Según testigos, un automovilista suicida se precipitó con su auto lleno de explosivos contra los muros del edificio, causando 50 muertes.

—Base militar israelí en tiro, Líbano, destruida el 11 de noviembre de 1982. Funcionarios israelíes dijeron que la explosión fue causada por una filtración de gas, pero algunos testigos señalaron que fue pro-

— Pasa a la página 47 —

### Matan peligroso cocodrilo en Nairobi, Kenya

Nairobi, Kenya, Nov. 4 (UPI). La buena fortuna finalmente se le acabó al Rey del río Tana, un cocodrilo de 80 años de edad y casi cinco metros de largo que había estado aterrorizando el área de Mbalambala, al norte de Kenya, informó hoy la agencia de noticias keniana.

"El Rey", como era conocido localmente, fue muerto a balazos el martes mientras tomaban un baño de sol en las orillas del río después de una comida

— Pasa a la página 21 —

## Israel ataca por matanza Líbano

Beirut, Nov. 4 (AP). Cazas israelíes lanzaron hoy dos intensos ataques contra posiciones sirias y palestinas, poco después que en un atentado dinamitero suicida estalló la carga de explosivos que llevaba un camión que irrumpió en un centro de comando israelí en el sur del Líbano, dijo la radio estatal.

La información indicó que al promediar la tarde los cazas regresaron para bombardear objetivos alrededor de las poblaciones de Sofar y Bhamdoun en las montañas centrales, luego de haber lanzado al mediodía un ataque similar en esa área.

Asimismo, radiodifusoras privadas dijeron que las fuerzas israelíes efectuaron por lo menos 10 misiones de bombardeo que destruyeron varias posiciones de artillería y concentraciones de tanques en las montañas centrales libanesas, controladas por Siria.

Fue la primera vez en 14 meses que la fuerza aérea israelí ha desatado un ataque en el Líbano, y el comando israelí indicó que fue en represalia por el atentado terrorista de esta madrugada en la

— Pasa a la página 26 —

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ULTIMOS DISPAROS. Trípoli, Líbano, Nov. 4 (UPI). Tropas de Arafat lanzan un misil de fabricación rusa, en uno de los últi-

mos disparos que realizan hoy contra ejércitos de Siria, antes de que ataque de tanques, desde 2 lados, los obligaran a huir.